

24/08/2024 Audiencia: 14.400 Sección: ACTUALIDAD \$194.246 Tirada: 4.800 Frecuencia: DIARIO Vpe pág: \$696.000 Difusión:

4.800 Ocupación: 27,91%



Pág: 5



\$696.000

Fecha:

Vpe portada:

Vpe:

Comienza el esperado traslado del Cecosf de Barrios Bajos en Valdivia

NUEVO RECINTO. El Centro de Salud funcionó por 17 años en sede vecinal.

l próximo miércoles 28 de agosto comenzará el traslado del Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Barrios Bajos de Valdivia, a sus nuevas dependen-

Se trata de una anhelada noticia para la comunidad de usuarios y funcionarios, puesto que el Cecosf ha funcionado por 17 años en la sede vecinal del sector.

Las nuevas dependencias fueron gestionadas por el Servicio de Salud Los Ríos (SSLR), en un formato de arriendo, de manera temporal, mientras se espera la construcción del Cesfam Barrios Bajos, que, por gestión del mismo Servicio, este año avanzó en su etapa de dise-

La directora del Servicio de Salud Los Ríos, doctora Marianela Rubilar, valoró el cambio. "Es nuestro compromiso como gestores de red, entregar prestaciones en el territorio donde viven los usuarios y con espacios dignos, garantizando así el acceso y calidad en las atenciones de salud".

Asimismo, agradeció a las juntas de vecinos que han trabajado para conseguir un mejor espacio para este Cecosf, y que a su vez facilitaron la sede vecinal José Miguel Carrera, de calle Sotomayor, por tanto tiempo.

En esta línea, la presidenta del Consejo Vecinal de Barrios Bajos Gladys Jaramillo, dijo estar contenta con este traslado, que ha sido intensamente requerido por la propia comunidad. "Estoy muy contenta por los pacientes que se van a atender en un mejor lugar, pero también por el personal de salud", afirmó.

EL TRASLADO

El traslado se realizará durante nos beneficia a todos". C3

Edificio equipado

 Las nuevas dependencias del Cecosf cuentan con 297 metros cuadrados, en un moderno edificio ubicado calle Camilo Henríguez Nº 929. Cuenta con 7 boxes de atención clínica, SOME, Unidad de Programas Alimentarios y sala de espera con un baño. Igualmente se contará con salas para las necesidades operativas y administrativas. entre las que se cuenta la bodega de insumos clínicos, bodega REAS, bodega de aseo, botiquín y procedimientos, comedor, sala de reuniones y un vestidor con más de 2 baños para funcionarios.

tres días (28, 29 y 30 de agosto). Viviana Villalobos, directora del Cesfam Externo Valdivia (CEV), establecimiento del cual depende el Cecosf Barrios Bajos, explicó que "no se suspenderán las horas de morbilidad ni las entregas de leche, alimentación complementaria, medicamentos, etc. solo se reubicarán en otras dependencias: mientras que las horas de programas, se reagendarán para la primera semana de septiembre. Todo esto ha sido ampliamente difundido a nuestros usuarios y avisado con antelación, para evitar el desconocimiento y la pérdida de horas".

Villalobos destacó que se trata de un trabajo que se ha hecho junto a la comunidad usuaria, principalmente del Conseio Vecinal de Barrios Bajos, de asociaciones gremiales y funcionarios, "quienes desde la confirmación del traslado han trabajado porque se realice de la manera más expedita y ordenada posible, entendiendo siempre que es un cambio que